

*Bittet und es wird euch gegeben; sucht und ihr werdet finden; klopft an und es wird euch geöffnet! Denn wer bittet, der empfängt; wer sucht, der findet; und wer anklopft, dem wird geöffnet. Oder ist einer unter euch, der seinem Sohn einen Stein gibt, wenn er um Brot bittet, oder eine Schlange, wenn er um einen Fisch bittet? Wenn nun ihr, die ihr böse seid, euren Kindern gute Gaben zu geben wisst, wie viel mehr wird euer Vater im Himmel denen Gutes geben, die ihn bitten.*

*Alles, was ihr wollt, dass euch die Menschen tun, das tut auch ihnen!  
Darin besteht das Gesetz und die Propheten.*

*Matthäus 7, 7-12  
(Einheitsübersetzung)*

Das heutige Tagesevangelium erzählt uns einen kleinen Ausschnitt aus der Bergpredigt. Wir bekommen wunderbare Hilfen, die uns in unserem Leben weiterbringen.

Zuerst geht es um das Beten. Wir können Gott um Gutes bitten und darauf vertrauen, dass wir von ihm Gutes bekommen. Denn Gott ist unendlich mal gütiger als wir Menschen.

Danach gibt uns Jesus mit der Goldenen Regel eine sehr gute Zusammenfassung dessen, was er von uns will. Es geht nicht nur darum, Böses zu unterlassen, sondern explizit darum, Gutes zu tun. Damit können wir unserem gemeinsamen Zusammenleben eine stabile Grundlage geben.